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Nom :  LEBLAIS-ANDUJAR              Prénom :  Véronique  

 

 

Spécialité : Pharmacologie fondamentale 

 
 

Chers membres de la SFPT, 

 

Je fais, par la présente, acte de candidature au Conseil Scientifique de la Société Française de 

Pharmacologie et de Thérapeutique. 

 

Pharmacien diplômée de l’Université de Rennes, je me suis dirigée vers la Pharmacologie 

expérimentale. J’ai débuté ma carrière d’enseignant-chercheur à l’Université Victor Segalen de 

Bordeaux, et la poursuis à la Faculté de Pharmacie de l’Université Paris-Saclay, sur un poste de 

Professeur des Universités en Pharmacologie. 

 

J’exerce mon activité de recherche à l’Inserm UMR-S1180 "Signalisation et physiopathologie 

cardiovasculaire" dirigée par AM Gomez, et co-dirige avec G Vandecasteele l’équipe 2 spécialisée dans 

l’étude des phosphodiestérases cardiovasculaires et leur rôle dans la compartimentation de la 

signalisation des nucléotides cycliques, dans des modèles cellulaires et intégrés, issus d’animaux sains 

et pathologiques. J’encadre régulièrement des étudiants et doctorants, et m’investis dans le 

déploiement de la Graduate School "Health and Drug Sciences", en lien notamment avec ma fonction 

de responsable de la mention de Master "Sciences du médicament et produits de santé".  

Mon activité pédagogique est centrée sur l’enseignement des différents aspects de la Pharmacologie. 

Je m’investis plus particulièrement dans les filières de professionnalisation de nos étudiants vers les 

métiers de la recherche et de l’industrie pharmaceutique, en pilotant plusieurs unités d’enseignement 

destinées à nos étudiants futurs pharmaciens souhaitant découvrir les différentes facettes de la 

recherche en Pharmacologie. Je suis associée au comité pédagogique du Master 2 Recherche local 

"Pharmacologie préclinique, pharmacologie clinique et pharmacocinétique", et suis également 

responsable du parcours de Master "Développement et enregistrement des médicaments et autres 

produits de santé à l’international" qui a pour objectif d’intégrer le développement non-clinique et 

clinique du médicament dans une stratégie règlementaire d’enregistrement à l’international. 

 

Je suis membre de la SFPT depuis 2003, société savante qui m’a soutenue dès mes débuts de carrière, 

par l’attribution d’un Prix Jeune Chercheur en 1998 pour mes travaux de Doctorat. J’ai rejoint le Conseil 

Scientifique de la SFPT lors de sa création en 2016, en tant que membre nommé par le Conseil 



 

d’Administration, et ai été élue en 2018. Je suis aujourd’hui membre sortant et fait acte de candidature 

pour la composante « Pharmacologie fondamentale ».  

 

Je souhaite ainsi poursuivre mon investissement au sein de ce Conseil Scientifique, représentant 

efficacement les différentes orientations de notre discipline. Je souhaite apporter ma contribution à 

cette diversité de par ma sensibilité de Pharmacien et mon expertise de chercheur en Pharmacologie 

expérimentale / fondamentale, afin que la pharmacologie préclinique conserve sa lisibilité au sein de 

notre société savante, tout en tenant compte des évolutions actuelles de la discipline. Plus 

globalement, je souhaite promouvoir la Pharmacologie, dans toute sa diversité, auprès de nos jeunes 

étudiants, doctorants ou post-doctorants.  

 

Je vous remercie par avance pour votre confiance et pour l’intérêt que vous voudrez bien porter à ma 

candidature. 

 

Veuillez croire mes cher(e)s collègues à l’assurance de mes sentiments les meilleurs. 

 

Véronique Leblais-Andujar 
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 C’est motivé et enthousiaste que je présente ma candidature pour le comité 
scientifique de la SFPT. Je suis MCU-PH de Pharmacologie Médicale à Toulouse nommé en 
septembre 2021.  
 Au niveau de mon activité scientifique, je suis membre de l’unité INSERM 1436 - 
Centre d'Investigation Clinique CIC, et responsable de l’axe de 
neuropsychopharmacologie au sein de l’équipe PEPSS « Pharmacologie En Population 
cohortes et biobanques ». J’ai obtenu ma thèse d’université en 
PharmacoVigilance/Pharmaco-épidémiologie en Juin 2017 et mon Habilitation à Diriger 
la Recherche en décembre 2018. J’ai fait une année de mobilité recherche au sein du 
département d’épidémiologie clinique et biostatistiques de l’université de McGill à 
Montréal au Canada. J’ai obtenu plusieurs financements de recherche, notamment de 
l’ANR (Agence Nationale de la Recherche) ANR-21-CO17-0001 Vigi-Drugs COVID-19 pour 
la caractérisation des risques des médicaments de la COVID-19. J’ai assuré plusieurs 
encadrements d’étudiants en master recherche et en thèse. 
 A partir de cette expérience et conscient de la demande sociale pour une activité 
scientifique intègre et ouverte, je souhaite m’investir et m’engager au sein du comité 
scientifique de la SFPT. Je veux aussi contribuer à renforcer la visibilité de l’activité 
scientifique des membres de la SFPT ainsi que l’indispensable formation de nos étudiants.  
 

Avec mes sentiments dévoués, 
 

Dr François Montastruc 
 

 
Nom :  Montastruc              Prénom :  François 
 
 
Spécialité : Pharmacovigilance, Pharmacodépendance, Pharmaco-
épidémiologie 
 
 
 



 

  
SFPT	

ELECTIONS	2023	
	
CONSEIL	D’ADMINISTRATION	 	 	 	 	 	 o	
CONSEIL	SCIENTIFIQUE	 	 	 	 	 	 	 o	

PROFESSION DE FOI  
 
 
Nom :   NAUDET            Prénom :  Florian  
 
 
Spécialité : Thérapeutique / avec un DES de psychiatrie 
 
Chers collègues, 
Je suis heureux de vous présenter ma candidature au Conseil Scientifique de la 
SFPT. J’ai, durant ces dernières années, beaucoup apprécié collaborer aux 
nombreuses initiatives de notre société savante comme celles initiées par les 
groupes communication et méthodologie. Je suis aussi très attaché au 
disputatios, ayant participé aux 2 précédentes éditions. Je souhaite poursuivre 
ces activités. 
Pour ceux qui ne me connaissent pas, je suis Florian Naudet, PUPH de 
thérapeutique à l’Université de Rennes et au CHU de Rennes. Je suis membre 
sénior de l’Institut Universitaire de France. Je suis psychiatre de formation et ai 
une activité clinique de psychiatre aux urgences -et en liaison- au CHU de 
Rennes. J’ai une activité de méta-recherche avec un focus particulier sur le data 
sharing.  
J’espère pouvoir apporter à la société savante certaines réflexions autour de la 
reproductibilité de la recherche thérapeutique et/ou de l’intégrité scientifique 
en général. C’est cette valence qui m’incite à postuler au CS plutôt qu’au CA. 
J’ai d’ailleurs, en tant que remplaçant, déjà pu participer au CS et apprécie 
beaucoup l’ambiance constructive du groupe actuel. Si ma candidature est 
retenue, je serai plus qu’honoré de représenter la thérapeutique au CS afin de 
servir de lien avec le CNET.  

Bien cordialement, 
Florian Naudet 

 
 

Florian Naudet
X
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Nom : ROUSTIT           Prénom : MATTHIEU

Spécialité : Pharmacologie clinique

Cher(e)s Collègues,

Pharmacologue à Grenoble, j’ai le plaisir et l’honneur de vous présenter à nouveau ma candidature
au conseil scientifique de la Société Française de Pharmacologie et de Thérapeutique.
 
Pharmacien hospitalier de formation, j’ai découvert au cours de mon internat les différentes facettes
de notre discipline : pharmacosurveillance, suivi thérapeutique pharmacologique, et pharmacologie
clinique au Centre d’Investigation Clinique de Grenoble. C’est dans ce service que j’exerce depuis
2009 mes fonctions, d’abord comme AHU puis comme MCU-PH depuis 2013, et PU-PH depuis 2020.

Membre de la SFPT depuis 2007, je me suis d’abord impliqué dans le groupe de travail Pharmacologie
Cardiovasculaire. J’ai depuis rejoint le groupe de travail Pharmacologie Clinique et Méthodologie, que
je coordonne depuis 2021. Depuis 2016, je suis membre du conseil scientifique de la SFPT, et vice-
président du CS depuis 2018. J’ai pu à ce titre m’impliquer pleinement dans l’activité scientifique de la
SFPT : préparation des congrès, rédaction et relecture de contenus, etc.

Cette expérience  enrichissante  m’encourage  aujourd’hui  à  renouveler  ma candidature  au  conseil
scientifique de la  SFPT,  pour continuer à m’investir avec énergie et  motivation dans la  vie  de la
Société. 

Je vous remercie pour votre soutien et  vous prie d’agréer,  cher(e)s collègues,  l’expression de ma
sincère considération.

Matthieu Roustit
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Nom : SALVO          Prénom : Francesco

Spécialité : Pharmacovigilance

Chers Amis

J’ai l’honneur de soumettre à vos suffrages ma candidature comme membre du
Conseil  Scientifique  de  la  Société  Française  de  Pharmacologie  et  de
Thérapeutique dans la composante « Pharmacovigilance, Pharmacodépendance,
Pharmacoépidémiologie ».

Médecin  de  formation,  je  me  suis  orienté  vers  la  pharmacovigilance  et  la
pharmacoépidémiologie  de  ma  5ème  année  de  médecine.  Spécialiste  en
pharmacologie et toxicologie médicale en Italie, ma thèse de science portait sur
les méthodes pour l’évaluation de la sécurité des médicaments en population. J’ai
poursuivi  cette  activité  de  recherche  au  sein  de  l’Équipe  INSERM  AHeaD  à
Bordeaux, dirigée par le Pr. Pariente.

Mon  activité  d’enseignement  porte  essentiellement  sur  l’enseignement  de  la
pharmacovigilance  en  3eme cycle,  notamment  au  sein  du  master  mention  «
Pharmacologie » de l’université de Bordeaux, et ses parcours en langue anglaise,
EU2P, que je coordonne depuis 2018.

Sur le plan hospitalier, et après une expérience de 6 ans au sein de l’unité de
Sécurité et Vigilance de la Recherche Clinique du CHU de Bordeaux, j’ai intégré le
CRPV  de  Bordeaux  en  2020,  pour  en  prendre  ensuite  la  direction.  Je  suis
actuellement  le  Coordonnateur  du  Suivi  national  de  la  sécurité  du  Vaccin
Comirnaty.

Sur  le  plan  national,  je  me  suis  engagé  au  sein  du  bureau  du  Syndicat  des
Pharmacologues  (SYNAPS)  et  j’ai  été  élu  dans  le  Conseil  d’Administration  du
Réseau Français des Centres Régionaux de Pharmacovigilance.

Sur le plan international, j’ai été proposé par la SFPT comme membre du Comité



Exécutif  de  l’European  Association  of  Clinical  Pharmacology  and Therapeutics
(EACPT)  en  2017,  je  suis  actuellement  membre  élu  du  Comité  Exécutif  de
l’European Network of Pharmacovigilance and Pharmacoepidemiology (ENCePP)
et du Conseil consultatif de l’International Society of Pharmacovigilance (ISoP).

En tant que spécialiste de la pharmacovigilance, je suis convaincu que je peux
apporter  une  contribution  significative  aux  travaux  de  la  SFPT  en  tant  que
membre de son Conseil Scientifique.

Après une décennie caractérisée par le renforcement des aspects réglementaires
en pharmacovigilance, nous vivons une phase caractérisée par la proposition de
nouvelles  méthodes  pour  la  collecte  et  l’analyse  des  données.  L’intelligence
artificielle (IA) et l’automation intelligente (AI)  changeront profondément notre
travail, avec un enjeu scientifique et stratégique majeur pour le système France
et Europe.

Dans un contexte d’augmentation inexorable des cas d’effets indésirables notifiés
aux  centres,  et  en  présence  de  ressources  financières  limitées,  nous  devons
innover  pour  garantir  et  renforcer  le  rôle  des  experts  en  sécurité  des
médicaments et pharmacovigilance.

L'IA sera utilisée pour la gestion de tâches répétitives et sans valeur ajoutée (ex.
saisie initiale des données, vérification des critères de qualité, traçabilité), mais
aussi pour détecter les signaux de sécurité des médicaments plus rapidement et
plus  efficacement.  Elle  peut  également  être  utilisée  pour  prédire  les  effets
indésirables  des  médicaments,  identifier  les  interactions  médicamenteuses  et
évaluer  les  risques  pour  les  populations  spécifiques.  Des  méthodes  de
modélisation avancées et d’intégration des connaissances seront aussi  bientôt
disponibles.

Cependant, il est important de tester avec rigueur les méthodes proposés pour
garantir la précision et la fiabilité des résultats. Je suis convaincu que le Conseil
Scientifique de la SFPT peut fédérer les acteurs de la pharmacovigilance autour
de l'utilisation et l’évaluation des méthodes de recherche innovantes, et enfin
améliorer et rendre plus attractive le métier de pharmacovigilant. En tant que
membre du conseil scientifique, je suis déterminé à contribuer à cet objectif et à
travailler en étroite collaboration avec les autres membres.

Je vous remercie par avance de votre considération et pour l’intérêt que vous
voudrez bien porter à ma candidature.

Bien amicalement, 

Francesco Salvo




